

2025-06-17

Juve 3D Studio dará conferencia en la Expo Construcción BCS

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://tribunademexico.com/juve-3d-studio-expo-construccion/>

El arquitecto Diego de León, conocido en redes sociales como Juve 3D Studio, ofrecerá una conferencia magistral en la ciudad de La Paz en el marco de la Expo Construcción 2025. El evento se llevará a cabo del 14 al 16 de noviembre de este año en el Centro de Convenciones de La Paz. La participación de Juve 3D Studio busca dar mayor realce a la exposición, atrayendo especialmente al público joven seguidor de sus contenidos en redes sociales. Los detalles y el costo de la entrada se darán a conocer próximamente, según informó el presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Baja California Sur, Miguel Ángel Robles Manríquez. "Estamos analizando un costo de recuperación. Yo creo que ya en estos próximos días vamos a ahí a tener el dato y también ya que tengamos el costo del boleto vamos a dar promociones para que también lo adquiera público en general, ¿no? Algunos boletos", mencionó. ¿Qué es la Expo Construcción 2025? Se trata de la edición número 22 de este evento, organizado por la CMIC BCS, que regresa luego de una pausa de nueve años. Su última edición fue en 2016, y su reactivación obedece al auge que vive actualmente el sector de la construcción en el estado, especialmente en zonas como Los Cabos. **LEER MÁS:** Convocatoria para casas del Bienestar saldrá hasta finales de 2025 Bajo el lema "Innovación y liderazgo de la industria de la construcción", la Expo Construcción 2025 será un punto de encuentro para profesionales, empresas, proveedores y desarrolladores del ramo. Se espera la participación de más de 100 empresas locales, nacionales e internacionales, con más de 120 espacios disponibles para exhibición. La organización estima una asistencia superior a los 25 mil asistentes durante los tres días. La CMIC busca que este evento se consolide como una plataforma anual para impulsar la innovación y el crecimiento del sector, que representa cerca del 7.2% del Producto Interno Bruto nacional y es uno de los principales generadores de empleo en el país. Sigue las actualizaciones sobre la Expo y otros eventos en nuestro canal de WhatsApp